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あ

ん
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よ
り
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再
生
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を

使
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し
て

い
ま

す
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な
ど
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す
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場

合
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あ

ら
か

じ
め

本
人

ま
た

は
保

護
者

か
ら

の
了

解
を

い
た

だ
い

て
い

ま
す

。

議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

紙面の都合上、全議論等を掲
載できませんので、抜粋して
います。

TEL

0584-64-5011FAX
E-mailでも受け付けています。
gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　　　　
0584-64-4931　

住
民
参
加
企
画

西南濃町議会議員研修会
9月2８日(金)、西南濃管内の町議会
議員が研修会を行いました。ミセス・
グローブ２０１７日本代表の野口美
穂講師による「世界に学ぶ女性や若
者が活躍する社会」について講演を
聞きました。

講演する野口美穂氏
（大垣フォーラムホテルにて）
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［一般質問］５人の議員が質問
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［議会報告会の質疑応答］
質疑応答その２・・・・・・・・・・・・・・・・・ 13

［町民インタビュー］
“花いけバトル日本一”　 杉

すぎやま

山  彩
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花
か

   さん・・・・・・・ 14

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　猛暑、地震、台風による猛烈
な風、豪雨など自然の恐ろしさ
を身に強く感じた、ここ３分の
１年。これが常態化したとは考
えたくありませんが、これらへ
の対策は重要。財政難ではあり
ま す が、 常 に 議 会 は 行 政 の
チェックを町民目線という ’ も
のさし ’ で見て、走り続けます。

（岩田   讓治）

輪之内町議会議員と交流会

真剣に議論をする両町議員

8月7日(火)、輪之内町役場にて安八
スマートICを活用したまちづくり等
研修を行いました。

題字：増田 春菜 さん（P.14参照）

　
「
全
国
高
校
生
花
い
け
バ

ト
ル
日
本
一
」
を
競
う
決
勝

の
大
会
が
香
川
県
高
松
市
で

８
月
19
日
に
行
わ
れ
ま
し
た
。

「
優
勝
で
き
る
と
は
思
っ
て

い
な
か
っ
た
の
で
、
と
て
も

う
れ
し
い
で
す
。」

―
― 

日
本
一
お
め
で
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。
生
け
花
を
始

め
た
き
っ
か
け
は
。

杉
山
さ
ん　

お
花
が
大
好
き

で
、
小
さ
い
頃
か
ら
ず
っ
と

父
の
育
て
て
い
る
胡
蝶
蘭
や
、

多
く
の
花
に
囲
ま
れ
て
の
生

活
が
影
響
し
て
い
る
と
思
い

ま
す
。

―
― 
こ
の
大
会
に
参
加
し

た
い
き
さ
つ
は
。

杉
山
さ
ん　

私
は
学
校
で
花

を
育
て
る
こ
と
を
勉
強
し
て

い
ま
す
。
あ
る
時
先
生
が
、

「
ア
レ
ン
ジ
メ
ン
ト
大
会
に

出
て
み
な
い
か
」
と
ク
ラ
ス

で
話
さ
れ
、
興
味
が
あ
っ
た

の
で
参
加
し
ま
し
た
。
そ
こ

で
優
勝
し
ま
し
た
。
そ
し
て

今
回
の
大
会
も
先
生
に
薦
め

ら
れ
参
加
し
ま
し
た
。　　

―
― 

大
会
の
雰
囲
気
は
。

杉
山
さ
ん　

緊
張
感
が
漂
っ

て
い
ま
し
た
が
、
お
花
を
生

け
て
い
る
５
分
間
は
楽
し
い

時
間
で
し
た
。

―
― 

大
会
の
様
子
を
教
え

て
く
だ
さ
い
。

杉
山
さ
ん　

大
会
会
場
の
一

角
に
、
多
く
の
花
び
ん
や
材

料
（
お
花
、
竹
、
流
木
な
ど
）

が
置
い
て
あ
り
、
そ
れ
を
見

て
自
分
で
生
け
た
い
形
を
イ

メ
ー
ジ
し
ま
す
。
パ
ー
ト

ナ
ー
と
相
談
し
、
2
人
の
出

来
上
が
り
イ
メ
ー
ジ
を
基
に
、

花
び
ん
や
材
料
を
決
め
、「
ス

タ
ー
ト
」
の
合
図
で
一
斉
に

材
料
を
確
保
す
る
た
め
走
り

出
し
ま
す
。
ま
さ
に「
体
力
・

気
力
・
そ
し
て
セ
ン
ス
の
バ

ト
ル
」
で
す
。

―
― 

現
代
ア
ー
ト
で
す
ね
。

美
の
セ
ン
ス
の
競
演
・
生
け

方
の
コ
ツ
な
ど
は
あ
り
ま
す

か
。

杉
山
さ
ん　

会
場
が
大
き

か
っ
た
の
で
、
花
も
大
き
く
、

迫
力
あ
る
も
の
に
し
よ
う
と

工
夫
し
ま
し
た
。
ま
た
生
け

る
所
作
も
採
点
さ
れ
る
の
で
、

キ
ビ
キ
ビ
し
た
動
き
に
気
を

付
け
ま
し
た
。

―
― 

今
後
の
お
花
と
の
関

わ
り
は
。

杉
山
さ
ん　

専
門
学
校
に
進

み
、
フ
ラ
ワ
ー
ア
レ
ン
ジ
メ

ン
ト
を
勉
強
し
、
将
来
の
仕

事
に
つ
な
げ
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。
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表紙の題字「あんぱち」は

東安中２年 増
ま す

田
だ

 春
は る

菜
な

 さん
の作品です

［氷取城地区］

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は１２月です。日程は、
安八町広報紙、広報無線でお知らせします。

杉
す ぎ や ま

山 彩
あ や

花
か

さん

　ダイナミックな花いけに挑戦中の杉山さん
（写真提供：全国高校生花いけバトル実行委員会）

　　　 

　大会は２人１組で全国から１５８チーム
が参加。制限時間は５分間。「楽しい時間
でした」と振り返る、高校３年生の杉山さ
んにお話を聞きました。　　（１０月９日）

聞き手／岩田　讓治 
西松　幸子 

「全国高校生花いけバトル」優勝
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